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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 30.04.2009 
          TOP 7.2.2 
 
Lärmreduzierter Asphalt auf der Willi-Suth-Allee 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bei der Sanierung der Willi-Suth-Allee im Rahmen des Chorweiler Ergänzungsprogramms wurde 
der Bereich der Unterführung mit sog. Flüsterasphalt versehen. Im Laufe der Jahre sind immer 
Schäden repariert worden und zur Zeit sind etliche Stellen beschädigt. Es steht zu befürchten, 
dass der entstehende Lärm durch die Reparaturstellen nicht mehr genügend gemindert wird. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

• Wird bei Reparaturen der Willi-Suth-Allee im Bereich der Unterführung weiterhin 
„Flüsterasphalt“ verwendet, um den Lärmschutz  zu gewährleisten? Wenn nein: Warum 
nicht? 

• Ist es möglich, den gesamten Straßenabschnitt zu sanieren, da die Fahrbahn in diesem 
Bereich mittlerweile viele Unebenheiten aufweist, die zu mehr Lärm führen? 

 
 
 
 
 
(C. Wittsack-Junge)                                            (B. Hanfland) 
 
 
 
 

 
Herrn Bezirksbürgermeister  
Jürgen Kircher 
 
Herrn Oberbürgermeister  
Fritz Schramma 
 


